



## UCR Interactiva en el 2006

19 ENE 2006



El sitio permite al estudiante tener acceso a un correo privado y realizar foros de discusión con la participación de profesores invitados desde cualquier parte del mundo.

Los miembros de la comunidad universitaria que deseen utilizar el campus virtual bimodal UCR Interactiva como plataforma digital para la renovación de la enseñanza y el aprendizaje en el I Ciclo Lectivo del 2006, pueden inscribirse completando y enviando el formulario de Inscripción de Asignaturas que se encuentra en el sitio web  
<http://interactiva.ucr.ac.cr>.

El campus virtual es un proyecto de la Vicerrectoría de Docencia, que fue concebido con el fin de utilizar las nuevas tecnologías de la información para el mejoramiento de la didáctica universitaria y de los procesos de autoevaluación de profesores y carreras, con miras a la acreditación.

Para desarrollarlo, la Universidad de Costa Rica suscribió un convenio con la Universidad Autónoma de Barcelona, España, que proporcionó el software del sistema en condiciones ideales de precio, inversión con la que se adquirieron los derechos completos de la plataforma y su aplicación y la posibilidad de hacer los cambios y desarrollos que la Institución considere necesarios.

Además se obtuvo la formación de la administradora del campus y la visita de un ingeniero que se encargó del montaje del software en un servidor propio y se contó con la presencia de Luis Barbará, director de la Oficina Interactiva Docente, quien impartió talleres a docentes y directores de escuela y participó en varios foros de discusión.

Actualmente esta herramienta es utilizada por docentes de diversas disciplinas que han sido capacitados por el Departamento de Docencia Universitaria de la Escuela de Formación Docente.

Para acceder al campus los docentes deben inscribirse y llevar un curso de inducción de tres horas de duración frente a la computadora, lo que les permitirá aprender las funciones de cada botón del menú, inscribir las asignaturas y a los estudiantes del curso y preparar los materiales del curso dentro del sistema.

Cada profesor que utiliza el campus es dueño de su salón virtual al que sólo él puede ingresar información como noticias, calendario de actividades, materiales del curso y abrir foros de discusión. Asimismo se conservan otras reglas como la confidencialidad de la carpeta de calificaciones, de tal forma que cada estudiante sólo puede ver sus propias notas.

El sitio permite otras funciones que van desde dar información al estudiante o tener acceso a un correo privado con el grupo sin intervención de otras cuentas, hasta la realización de foros de discusión o la participación de profesores invitados desde cualquier parte del mundo.

El proyecto no pretende sustituir la enseñanza presencial que ha caracterizado a la Universidad de Costa Rica y que ha dado tan buenos resultados, sino dotar a los docentes de una herramienta de apoyo a esta modalidad educativa.

Las personas interesadas en acceder a esta nueva tecnología, pueden obtener más información en el teléfono 207-5934.

**Rocío Marín González.**  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[mrrmarin@cariari.ucr.ac.cr](mailto:mrrmarin@cariari.ucr.ac.cr)